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  2021 年度あすぴあ利用者アンケート結果報告    2022 年 3 月 

【１ 実施期間】2022 年 1 月 20 日（木）〜2 月６日（日）  

＜前年度：2021 年 1 月 20 日〜2 月 6 日＞ 

【２ 実施方法】 

（１）電子媒体 

・利用登録団体にメール送信（メールの無い団体には郵送） 

   ・個人（メルマガ購読者、人財の森個人登録者、今年度のイベント参加者）にメール送信 

・ホームページに掲載 

   ・Facebook、メールマガジンでお知らせ 

（２）紙媒体 

・公共施設（公民館、地域センター、福祉会館）へ配架  

・会議室利用時に配布 

・交流スペースに配置 

・元気村館内施設に配布 

【３ 回収数】98 件（Google フォーム 35 件、紙 63 件） 

 ＜前年度：８１件（Google フォーム 41 件、紙 40 件）＞ 

【４ アンケート項目】 

 （１）回答者の属性（住まい、年代） 

 （２）この１年間の利用回数 

 （３）この１年間の利用状況（施設、機材、情報、イベント、人財の森、相談など） 

 （４）全体的な満足度 

 （５）コロナ禍でのあすぴあの対応について意見 

 （６）対面での活動について要望 

 （７）その他、気づいた点、各事業への意見等 

【５ アンケート項目の前年度との変更について】 

（１）設問１ この１年間の利用回数 において、 

① 選択肢として「使用したことがない」を加えました。 

② 自由記述として、「どうだったら利用したいか」を加えました。 

    目的 ・あすぴあに利用団体登録をする上でどんな支障があるかを調査する。 

    ・あすぴあを利用したことがない人にも事業の全体を知ってもらう。 

（２）設問５ 対面での活動についての要望 を新設しました 

目的 コロナ禍が２年以上になるため、当初とは異なる要望が生じているのかを調査する。 
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【６ 集計結果の詳細】以下の集計結果において、n は有効回答数を表します。 

 

◆回答者の属性 

（１）住まい （ｎ：2021 度年 93、2020 年度 81）単位は％ 

 

（２）年代 （ｎ：2021 年度 96、2020 年度 81）単位は％ 

◎ 回答者の年齢を昨年度と比較すると、20-40 代が 18％（2020 年度は 10％）、60 代以上が 66％（2020

年度は 80％）となりました。今年の夏以降、若い世代の団体が会議室を利用するようになっている一方、

年配の方々の団体は、まだ活動の回数を減らしていたり全く動きがみられなかったりしていますので、それ

らが反映されていると思われます。 
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◆設問１ この１年間の利用回数 

 

「どうだったら利用したいか」の自由記述（年代順）  

＊純粋に利用していない方５人から（記述４件） 

・あすぴあを利用している人が周りにいれば利用しやすい（20 代） 

・仕事と子育てで縁がありませんでした（60 代） 

・特に必要ないから。（70 代） 

・北公民館ならば（80 代） 

 

「設問２ 利用したもの」に回答している方から 

・様々な施設、サービスがあると思いますが、まだ理解できておりません。まずは理解するところから始め

たいと思います。なお、子供にとって良いサービスがあれば積極的に利用したいと考えています。（30 代） 

・法人で会員になっているだけなので、利用の予定はない（30 代） 

・コロナ禍なので、今現在積極的な利用は控えています。（50 代） 

・駐車場、wifi 環境（50 代） 

・駐車場、wifi 環境（50 代） 

 ⇒【あすぴあからの回答】たいよう福祉センターが元気村 1 階に臨時移転してきた関係で、一般来 

場者が使用できる駐車スペースが限られていました。３月 31 日をもってたいよう福祉センターは 

転出しますので、４月１日からは以前と同様に使用できるようになります。長い間ご不便をおかけ 

しました。 

・コロナウイルスの影響で活動を自粛していたため（50 代） 

・通常の年は利用していますが、この 1 年間はコロナ禍で施設は利用しませんでした。（50 代） 

・タクシー代を支給していただければ（50 代） 

・コロナ禍から脱却できれば（60 代） 

・コロナの終息（60 代） 

・必要なイベントなどがあれば（60 代） 

・自分の団体の運営で精一杯(講演のある時は広告を載せて貰った) （60 代） 

・小平市民以外の利用対象範囲がわからないため、利用可能条件を示していただけると利用しやすいと思

います。（70 代） 

・コロナ禍で利用していない。（70 代） 

・以前は利用していましたが、コロナ禍でこの 1 年間は利用していません。コロナが終息しましたら、以前

のような形で、是非とも集会などで使わせていただきます。（70 代） 

・集まっての利用がなく、個人として利用（70 代） 

・会として集まる機会がない（70 代） 

・コロナ感染防止 リスク回避（80 代） 

・本会は対面のスポーツ団体です。適当な施設がありません。主催会場は福祉会館です。支援センターまで

遠すぎます。（80 代） 

初めて

14%

月１回

30%

月２回

21%

月３回以上

8%

利用したこと

がない 27%

利用回数（n 89）
◎ 「利用したことがない」を選んだ方は 24 人

（27％）でしたが、そのうち 「過去に１度もあ

すぴあを利用したことがない」人は５人、それ

以外の方は次の 「設問２ 利用したもの」に回

答していますので、「この１年間は利用してい

ないが、それ以前は利用していた」または 「あ

すぴあには来なかったが、自宅で情報を得たり

Zoom イベントに参加した」ことを意味すると

思われます。 



4 

◆設問２ この１年間で利用したもの（複数回答可） （ｎ＝有効回答数、数字は人数） 
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２−２）機材（n 36 ）
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２−３）情報（n 80）

◎あすぴあの年間利用者数を

見ると、昨年度は、会議室の利

用がコロナ前（2019 年度）の

61%、交流スペースは 39%まで

落ち込みました。今年度（２月

末時点）は、会議室は 72%まで

復活してきましたが、交流スペ

ースはまだ人々の交流が少な

い状態です。 

◎印刷機、コピー機、プロジェ

クターは毎年多く利用されて

いる機材です。今年度は、オン

ライン用に新しく導入した大

型モニターやミーティングオ

ウルの使い方講習会を開き、そ

の後時々利用されています。対

面活動用に備えたアクリル板

を選択肢に入れ忘れましたが、

頻繁に利用されていました。 

◎昨年度は、「あすぴあ通信、市報などの

行政資料、市民活動団体データ集『むす

ぶ』」がトップ３でしたが、今年度は「あ

すぴあのイベントチラシ」や「ホームペ

ージ」が多く利用されています。また、

あすぴあからお送りする各種メールや

メールマガジンも一定程度認識されて

いることもわかりました。 
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２−４）イベントについての自由記述 

・元気村まつりウィークの団体交流会、新しい試みで楽しかったです。（月１、50 代） 

・イベント参加では丁寧な対応をしてくださり、ありがたかった（未記入、60 代） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２－５)人財の森についての自由記述およびあすぴあからの回答 

・イベントカレンダーは特定の団体ばかり載っているように感じた。（月２、70 代） 

⇒ 【あすぴあからの回答】イベントカレンダーは、あすぴあの利用登録団体が利用できるものです 

が、そもそもコロナ禍でイベントが少なかったことと、イベントカレンダーの存在や使い方の普及 

啓発が十分ではなく団体の利用が少なかったために、そのように見えたものと思われます。今後は 

一層周知に努めていきます。 

 

・タイミング悪くオミクロン株の影響で人財の森を活用できなくなったこと（利用してない、50 代） 
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２−４）イベント（n41）
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２−５）人財の森（n35）

昨年度と比べて、「元気村まつりに団体と

して参加」は 58%⇒61%と増えましたが、 

「元気村まつりを HP で視聴した」人は

67%⇒46%と減りました。 

昨年度と比べて、「団体登録および

個人登録している」の回答は増え

ています（団体：25%⇒37％、個人：

9%⇒17%）が、「あすぴあホームペ

ージで団体一覧やイベントカレン

ダーを見ている」は減っていまし

た（団体一覧：69％⇒43%、イベン

トカレンダー：34%⇒26%） 
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２－６）についての具体的な意見・感想 

・役所の人のような回答だった。コロナ禍のせいだと思いたい。（月 2，70 代） 

 ⇒ 【あすぴあからの回答】相談の内容が他の中間支援施設の事業に対する苦情と思われ、あすぴあ 

 としてはどうしようもないことでしたので、中立の立場からの回答をさせていただきました。 

 

その他の具体的な意見・感想 

・自治会と市民活動団体に所属しているが、団体でどうあすぴあを利用させていただけるのかよくわから

ない。上水南町に住んでいるので元気村は遠いです。すいません。（月１、70 代） 

 ⇒【あすぴあからの回答】あすぴあの利用は、会議室や印刷などのハード面だけでなく、ホー 

 ムページや「あすぴあ通信」、市民活動団体データ集『むすぶ』等での情報発信や相談などの 

 ソフト面もありますので、地理的なことに関係なく登録していただき、ご利用いただけます。 

 そのあたりをわかりやすく広報できているかは、センターとしても課題と感じています。 

 

・本年度については緊急事態宣言による影響で（私の運営団体側の）会員が直接集まることを拒むことが多

く、あまり活用できませんでした。来年度は状況が改善するといいなと思います。（月２、40 代） 

 

◆設問３ 全体的な満足度 

◎すべての項目について、「満足」が昨年度より増え、また全体としても昨年度より高評価をいただきまし

た。コロナ禍が丸 2 年も過ぎた中で、あすぴあがやってきたことはある程度評価されていることがわ

かりました。なお、各設問については、コロナ禍１年目のアンケート結果も付記しました。 

 

A.利用方法 
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A. 利用方法（n 74）

12

6

4

0 5 10 15

問合せ

相談

コーディネート・仲介

２−６）相談（n19）

2020 年度との比較 ＊（2020 年度の数値） 

「満足」が 53% （39％）と大幅に増え、「やや

満足」21% （30％）と合わせると 74% （69%）

となっています。 
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〈具体的に〉 

・暖房弱い（月２、年代不明） 

⇒ 【あすぴあからの回答】2021 年 11 月半ばにエアコン室外機が故障し、修理に約 1 か月かかりま 

した。冬になり寒さが厳しくなる中で、感染対策も相まって、あちこちからかき集めた暖房器具だ 

けでは十分とは言えず、大変寒い思いをさせてしまい、申し訳ございませんでした。 

 

B. 使いやすさ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈具体的に〉 

・戸棚の利用がありがたい。（月１，70 代） 

 

・全体的に機械含め古い。施設や機材が古過ぎて使い勝手が悪い。テーブルや椅子の出し入れ一つとっても。

他地区の施設経験が有り、特に都内 23 区、立川など出しやすい、片付けやすくセッティングされていた。

機材も最新とは言えなくてももう少しましなものを用意してほしい。ただ、どんなに貧弱でも団体の催し物

の中身が一番で割と成功しているのが満足です。（利用していない、60 代） 

⇒【あすぴあからの回答】あすぴあがオープンして 12 年が過ぎ、施設も機材も古くなり、また 

時代に合わなくなってきたことは事実で、ご不便をおかけしています。今後も予算の許す範囲で 

随時新しいものを導入していく予定です。事業面に対して一定程度評価していただいたことは 

ありがたく思います。 

 

C. 開館日・開館時間 
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B. 使いやすさ（n 75）
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C. 開館日・時間（n 73）

2020 年度との比較 ＊（2020 年度の数値） 

「満足」が 49%（32%）と大幅に増え、「やや

満足」27%（34%）と合わせると 76%（66%）

となっています。 

2020 年度との比較＊（2020 年度の数値） 

「満足」が 58%（32%）と大幅に増え、「やや

満足」15%（26％）と合わせると 73%（58%）

となっています。 
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〈具体的に〉 

・私の運営団体の会員の都合ですが、「祝日や年末年始だったら集まりたい」という会員が一部いて、会議

室の利用可能な日程とうまく調整できず悩みました。（月２、40 代） 

・月曜休みが不便。（月 1、70 代） 

⇒【あすぴあからの回答】休館日（祝日、年末年始、月曜）の設定は公共施設としてのルールの 

ため、変更するには設置条例からの見直しが必要になり、難しいです。 

 

D. スタッフの対応 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈具体的に〉 

・とても丁寧だと思います（初めて、50 代） 

・対応は丁寧で優しく、笑顔で接していただきありがたいです。（月２、80 代） 

・とても親切で助けられています（月１ ７０代） 

・場所によって多少違う。（利用していない 60 代、） 

 

E.  利用目的 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈具体的に〉 

・カラーコピーができると嬉しい（月１，70 代〉 

 ⇒【あすぴあからの回答】カラーコピーのサービスは、事務用のリコー複合機で承っております。 

 A４,A３共に１枚あたり 30 円ですので、職員にお申し付けください。 

 

 

2020 年度との比較＊（2020 年度の数値） 

「満足」が 81%（58%）と大幅に増え、

「やや満足」9%（25%）と合わせると 90%

（83%）となっています。 

 

◎他の項目には回答していないのに、こ

の項目だけに「満足」と回答してくださ

った方が複数あり、日頃の職員の応対や

接遇を高く評価していただいているこ

とは大変うれしく思います。 

2020 年度との比較＊（2020 年度の数値） 

「満足」が 58%（33%）と大幅に増え、「や

や満足」25%（33%）も合わせると 83%

（66%）となっています。 
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E. 利用目的（ｎ76）
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D. スタッフ対応（n 83）
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F. 全体の満足度 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈具体的に〉 

・満足です（初めて、50 代） 

 

 

◆設問４ コロナ禍での対応についての意見（22 件、利用頻度別に分け、さらに年代順に記載） 

◎２年を超えるコロナ禍の中で、あすぴあの対応に理解と高い評価をいただいていることがわかりました。 

 

〈初めて〉 

・オンラインイベントはよかった。（40 代） 

・市の情報を踏まえ、適切に発信していると思います（70 代） 

・コロナまん延する中でオンラインの講習会はいい企画だと思います。今回の会計 ・税務などのような市民

生活に役立つ講習会の開催をお願いします。（70 代） 

・やむを得ない（70 代） 

 

〈月１回利用〉 

・コロナ禍でも感染対策しつつ利用できたので大変助かりました（50 代） 

・コロナが明けるまで、春の来るのを楽しみにじっと雪解けを待っています。（70） 

・換気など（体温、消毒）徹底している（70 代） 

・対面活動が一刻でも早くできますように（70 代） 

・あまり使用回数ありませんでした（80 代） 

・ありがとうございます（80 代） 

 

〈月２回利用〉 

・十分な対応をしていただいていると思います。（40 代） 

・換気、消毒はできる限りのことはやってくれています（60 代） 

・感染の事例の有無についての情報（60 代） 

・使用できる場合が多く助かった（70 代） 

・スペースを広く使えるので安心です（70 代） 

・本人自身が標準感染対策を守り、感染に留意していました。（70 代） 

 

満足

57%

やや満足

28%

普通

14%

やや不満

0%

不満

1%

F. 全体の満足度（n 76）

2020 年度との比較＊（2020 年度の数値） 

「満足」が 57% （41%）と大幅に増え、 「や

や満足」28%（27%）と合わせると 85%

（68%）となっています。 
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〈月 3 回以上〉 

・市民活動で必要と思われる、Zoom の使い方などを教えてくれるなど、臨機応変な対応が素晴らしいと思

います。（40 代） 

 

〈利用していない〉 

・情報は常に参考にさせていただいております。施設としてコロナ禍外出を控えがちなのでめっきり伺わ

なくなりました。落ち着いたら利用させていただきたいです。（50 代） 

・あすぴあ自体の活動内容を良く理解していないからコロナ禍での活動内容の違いも良くわからない。実

行委員長がリモートのやり方の学習会に参加したいと言っていた。これは必要だし、タイムリーだと思う

（60 代） 

・オンラインショップを上手く利用されている。（70 代） 

・コロナリスク下、ご苦労に感謝です。ありがとうございます。引き続き感染予防にお勤めください。 （80

代） 

 

〈利用回数の記載なし〉 

・ありがとうございました（70 代） 

 

◆設問５ 対面活動への要望（12件、利用頻度別に分け、さらに年代順に記載） 

◎３密を避けるために使い始めたオンラインツールの Zoom ですが、人間関係の構築にはやはり直接会っ

て話し合うことが欠かせないこともハッキリわかったこの２年間でした。ですので、これからは、オンライ

ン/対面どちらか一方だけでなく、皆が一緒に感染対策をしながら集い、且つオンラインも併用すると活動

の幅が広がると思います。 

 

〈初めて利用〉 

・Zoom 活用と対面では対面が良いに決まっている（70 代） 

 

〈月１回〉 

・対面活動は最小限に限っています（70 代） 

・十分な注意でこれからも利用させてください。（70 代） 

・意見交換の場、活動趣旨が似ている団体の交流（70 代） 

⇒【あすぴあからの回答】今後の事業で検討していきます。 

 

〈月２回〉 

・耳が悪いので、ソーシャルディスタンスをとって集まって話し合うことが厳しく、そのあたり何か対策で

きると良いなと思いました。（とはいえアクリル板などを用意していただいているのは本当に助かります）

（40 代） 

・安全第一（70 代） 

・対面になりとてもよいと感じている（70 代） 

・アクリル板、消毒液、消毒紙を用意してくださり、感染拡大しないように準備してくださってよかった。
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やはり対面の活動が第一である。（70 代） 

・設問４と同様、スペースが広いため、対面での間隔が広く取れ安心しています （寒いのがきつい）（70 代） 

 

〈利用していない〉 

・若者の交流会などがあれば嬉しい（20 代） 

⇒【あすぴあからの回答】今後の事業で検討していきます。 

・人財の森の活用方法、もう少しやりようがあったのでは？（50 代） 

・一日も早い再開、再利用ができることを願っています。（80 代） 

 

◆設問６ その他、あすぴあについて気づいた点や事業への要望（24 件、利用頻度別に分け、さらに年代

順に記載） 

 

〈初めて利用〉 

・これからもよろしくお願いします（50 代） 

・勉強します（70 代） 

・メールを利用したり、種々の情報をありがとうございます。これからもよろしくお願いいたします（70

代） 

・よくやっていると思う（70 代） 

 

〈月１回〉 

・イベントの時に横断幕を作りますが、教育委員会の長尺印刷機が使えると良いです。有料で結構です （50

代） 

⇒【あすぴあからの回答】教育委員会の大型コピー機は一般利用ができないそうです。 

・いつもありがとうございます（50 代） 

・いつも利用できて感謝しています（50 代） 

・今後も一層の発展を期待しています。市民活動を支える大切な機関・組織と感謝しています。（70 代） 

・もっと利用したいです。色々活動の案ができましたら相談に行きたいです。（70 代） 

 

〈月２回〉 

・いつもありがとうございます（40 代） 

・定期的な案内に感謝しています。（70 代） 

・あすぴあの都合で会議室が使用できないことが数回あったが、参画センターを借りることができて助か

った（他の場所に移動せずに）（70 代） 

⇒【あすぴあからの回答】コロナ禍ですべてのイベントが Zoom を使用するようになった関係で、 

Wi-Fi 環境が整っているあすぴあ会議室を使用する必要に迫られ、ご不便をおかけしました。 

・広報部会とフェスタ部会に参加した。フェスタ部会から実行委員会に異動して、メールの文言をめぐって

激しいやりとりがあり、怖い思いをした。その後、やりとりはおさまったのでよかったが、メルアドを公開

していると、その後のことが心配になる。（70 代） 

 ⇒【あすぴあからの回答】実行委員相互の意見交換が活発に行えるようにと、事前に委員の方々 

 の了解を得てメールアドレスをメンバー内で公開しましたが、一人一人の言葉使いは気を付けな 

 ければいけないことです。 
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・車で来場の際、三角駐車場が満車の時は 「小平グランド使用は遠方のため不便。４月からはセンター？駐

車場が使用できるようだが…我慢！（年齢記載なし） 

⇒ 【あすぴあからの回答】たいよう福祉センターが元気村 1 階に臨時移転してきた関係で、一般来 

場者が使用できる駐車スペースが限られていました。３月 31 日をもってたいよう福祉センターは 

転出しますので、４月１日からは以前と同様に使用できるようになります。長い間ご不便をおかけ 

しました。 

 

〈月３回以上〉 

・あすぴあ会議室に団体のチラシを置いて頂けると嬉しいです。（60 代） 

⇒【あすぴあからの回答】今後検討します。 

 

〈その他〉 

・いつもマイク等をお借りし、大変お世話になっております。ご親切な対応をしていただき、ありがとうご

ざいます。（たまに、50 代） 

 

〈利用していない〉 

・2021 年はあすぴあを認知したのみでした。2022 年からは情報収集しながら利用できないかを考えていき

ます。よろしくお願いいたします。（30 代） 

・あすぴあ通信をいつもありがとうございます。他団体の活動の様子を知る事が出来る貴重な場です。毎回

楽しみにしています。（50 代） 

・NPO 活動での悩みのようなものを集約して市や都への要望としてまとめていっていただける機会はあり

ますでしょうか？（50 代） 

 ⇒【あすぴあからの回答】ご相談として承った内容は、市の管轄課（市民協働・男女参画推進 

 課市民協働担当）に毎月報告しています。また、それらを参考に、その解決のサポートになる 

 ような講座や交流サロン等をイベント部会で企画しています。東京都への要望ルートはあり 

 ませんが、あすぴあと同じような他市の中間支援施設とも情報交換しています。 

・本当言うとあすぴあって何をやっているのだろう？もう一つやっている内容が見えない、またはうちの

団体との接点が薄い（60 代） 

・他市の者ですがいつもご案内いただき感謝しています。（70 代） 

・いつもメール配信ありがとうございます。そして、笑顔で迎えてくださりありがとうございます。（残念

ながら今年度は伺っていませんが・・・）（70 代） 

・いつも笑顔で迎えていただきありがとうございます。（70 代） 

・この 1 年間は全く利用してないので報告のしようがありませんが、過去に利用した時の情報をもとにし

ています。（80 代） 

 

ご協力ありがとうございました。 
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令和３年度（2021年度）小平市民活動支援センターあすぴあ利用者アンケート 

アンケート実施期間：2022 年 1月 20日（木）〜2月 6日（日） 

 

2021年もコロナに翻弄された１年でした。 

そのような中でもあすぴあをご利用いただきましてありがとうございます。 

今後の運営に活かしてまいりますので、下記アンケートにご協力をお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

★あなたについてお尋ねします。 お住まい：市内、市外   年代：（  ）代 

 

設問１．この 1年間の利用回数は？〈当てはまるもの１つに〇〉 

（ ）①初めて 

（ ）②定期的に利用している：（ ）A. 月１回、 （ ）B. 月２回、 （ ）C. 月３回以上 

（ ）③利用したことがない ：どうだったら利用したいですか？ 

     自由記述                                 

 

設問２．この 1年間で何を利用しましたか？ 〈当てはまるもの全てに◯〉 

1)施設  会議室  交流スペース（打合せ）  交流スペース（休憩）  交流スペース（その他） 

 

2)機材  印刷機  紙折り機  コピー機  ラミネーター  貸し出しパソコン 

 プロジェクター＆スクリーン  マイク＆アンプ  大型モニター  ミーティングオウル 

 

3）情報  あすぴあイベントのチラシ  市内の市民活動団体の資料  ホームページ 

 あすぴあ以外のイベントチラシ  市報などの行政情報  メールマガジン 

 市民活動団体データ集『むすぶ』  他市の資料  フェイスブック 

 あすぴあ通信  助成金・補助金情報  各種メール 

 ポスター等掲示物  図書   

 

 

5）人財の森  サイトで登録一覧やマッチ  サイトで市民活動団体  サイトでイベントカレン

4）イベント 市民活動パワーアップ講座  6 月 楽しいプレゼン動画を作ろう 

 7 月 ウェブ会議アプリ Zoom 初心者向け講座 

 11 月 オンラインでもできる「ファシリテーション」 

市民活動交流サロン  9 月 市民活動における共に生きる社会の実現 

 10 月 印象に残る市民活動 PR 動画について語り合う 

 12月 パパママ集まれ！～コロナの中の子育て奮闘記～ 

元気村まつりウィーク 2021  団体として参加 

 ホームページ特設サイトで団体の活動を視聴 

 10/26 大林素子さん講演会に参加 

 10/30 市民活動団体との交流会に参加 

◆あすぴあのホームページからも入力・送信できます（小平あすぴあで検索）。 

◆選択肢が複数あるものは、当てはまるもの全てに◯をして下さい。 

◆集計結果は統計的に処理し、センターの広報紙やホームページ等で使わせていただくことがあります。 

◆個人情報が公開されることはありません。 
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ング状況を見た 一覧を見た ダーを見た 

 個人登録した（している）  団体登録した（している） 

 

6）相談など  相談  問い合わせ  コーディネート・仲介 

            

7）上記の利用したものについて、具体的にご意見ご感想がありましたらご記入ください。 

 

 

設問３．全体的な満足度はいかがですか？〈当てはまるもの 1つに〇〉 

  満足 やや

満足 

普通 やや

不満 

不満 具体的にご意見がありましたら

お書きください 

A 施設の利用方法       

B 施設の使いやすさ       

C 施設の開館日・利用時間の設定       

D スタッフの対応       

E 利用目的の達成度       

F 全体の満足度       

 

設問４．コロナ禍でのあすぴあの対応についてご意見がありましたらご記入ください。 

 

 

設問５．対面での活動についてご要望がありましたらご記入ください。 

 

 

設問６．その他、あすぴあについてお気づきの点や各事業へのご意見などがありましたらご記入ください。 

 

 

ご協力ありがとうございました。 

3月下旬には利用者懇談会を予定しています。 

今回のアンケート結果を報告いたしますので、どうぞご参加ください。 

 

アンケート回答および提出方法 

① ホームページから回答 

② Fax 

③ 持参 

④ 郵送 

 

 集 計 結 果  

 

 

 

問合せ先（送付先）： 

小平市民活動支援センターあすぴあ 

〒187-0031 小平市小川東町 4-2-1 小平元気村おがわ東 2階 

℡ ０４２−３４８−２１０４ Fax.０４２−３４８−２１１５ 

E-mail:info@kodaira-shiminkatsudo-ctr.jp 

ホームページ：https://kodaira-shiminkatsudo-ctr.jp 


